

新型コロナウイルス感染患者発生に伴う島田市長メッセージ

市内では、新型コロナウイルスの感染が急速に拡大しています。この約 2 週間間に、11 人の感染が確認されました。市内の感染者は累計 17 人になります。

注目すべき点として、高齢者の感染が急激に増えています。また、家庭内での感染が広まっている傾向にあります。

現在のところ、重症となった事例はありませんが、今後の高齢者の感染拡大に伴い、重症化リスクは一挙に高まってきます。

繰り返しになりますが、家庭内での高齢者への感染に、細心の注意を払ってください。

家庭内にウイルスを持ち込まないことや、高齢者に移さないためのマスク着用、手洗い、消毒、換気・保湿などの予防策を、改めて徹底してください。

また、ご高齢の方々も、家庭内はもとより、地域活動やお買い物、お出かけ時の感染予防には細心の注意を払ってください。

ここ数日での状況を受け止め、島田市では、高齢者の感染予防について、一歩踏み込んだ対策を行います。具体的な取り組みとして、高齢者福祉施設での具体的な対処方法について、講義と実

技を交えた講習会を開催します。

また、クラスターの発生防止のため、新規入所者のPCR検査費用の助成制度を実施していきたいと考えております。

もう一つ、いつものお願いです。用心していても、結果的にコロナに感染してしまった人に対する、差別・偏見、誹謗・中傷の類が、決して起きないように願っています。

私たちの大切な家族を守るために、感染拡大防止に全力で取り組んでまいりましょう。

令和2年11月24日

島田市長 染谷 絹代